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Comacchio, 21.12.2020

Al Sindaco di Comacchio Avv. Pierluigi Negri  
Al Presidente Consiglio comunale 
Alla Giunta  tutta
Alla Stampa   
Loro indirizzi email

OGGETTO:   Proposta per salvataggio pini in ciclabile connessa a rifacimento V.le Carducci Lido 
                      Estensi.

INVIO  a  Lei  come  Sindaco  di  Comacchio,  alla  Giunta  tutta  e  alla  Stampa  le  proposte  della
Pro.Sec.Ca. per la ciclabile lido Estensi connessa il rifacimento complessivo di V.le Carducci incluso
progetto ex Ducale.

SEGNALO che tramite la nostra Associazione, nel corso del mercato estivo a Estensi, abbiamo fatto
brevi interviste e ora una ricerca mirata, proprio interpellando telefonicamente i  soci che  hanno
casa sul viale  Carducci, con i risultati che seguono.

PREMESSO che la sicurezza sta per tutti al primo posto, è stato evidenziato che sicurezza significa 
anche fare manutenzione su chioma e radici e che la presenza dei  pini con la loro ombra e 
frescura, mitiga i venti e le “bombe di calore” estive oltre che donare al paesaggio una veduta 
particolare con le loro iconiche presenze  e che pertanto risulta opportuno un comportamento 
conservativo verso queste piante secolari, vera ricchezza ambientale.                                                   
In base a tale premessa, suggeriamo di creare delle sinuosità nella ciclabile in modo da 
assecondare la permanenza di buona parte dei pini, accontentando ambientalisti, pedoni e ciclisti. 
Allo scopo conservativo potrebbero essere trattate le radici, pareggiando  il manto stradale, come 
fatto egregiamente di recente sulla ciclabile Pomposa - San Giuseppe. 

DA UN PUNTO DI VISTA  invece del traffico complessivo, ci chiediamo  perché non sia possibile 
creare due sensi unici di circolazione, paralleli a viale Carducci, uno dalla porta di accesso in 
direzione mare, una dal lato mare verso l’interno, consentendo quindi  utilizzo ciclabile e 
pedonabile  del viale, eccetto possibilità di accesso auto e sosta in postazioni  carico/scarico per i 
negozi e posti di parcheggio per loro riservato nelle strade trasversali  vicine.  
Si giungerebbe cosi alla creazione in viale Carducci di una vera isola pedonale, “desiderio 
proibito” di tutti i turisti.
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Il problema del mercato potrebbe essere opportunamente risolto, posizionandolo in v.le  
Logonovo (?….)  a confine con lido di Spina, o in v.le  …..che  sbuca all’inizio dell’attuale mercato , 
dato che per il  contesto Covid 19 e altre future necessità, sarebbe “salutare” un luogo che 
consenta adeguato distanziamento

TEMIAMO tuttavia che l’ipotesi demolitiva prevista per la ciclabile, connessa al rifacimento viale
Carducci  abbia  un collegamento e condizionamento nel  progetto relativo alla realizzazione del
complesso ex Cinema Ducale  su cui  è sorto anche un Comitato di  protesta per l’altezza della
edificazione  prevista,  dato  che  toglierebbe   spazio  e  diritto  di  veduta  alle  abitazioni  viciniori,
alterando la skyline del viale.  

A RIPROVA, sono i lavori infrastrutturali  conseguenti a questo progetto edilizio a cominciare dagli
interventi per le fognature. In proposito chiediamo di conoscere il livello di interdipendenza tra
tale progetto e il  rifacimento di  viale Carducci,  ciclabile inclusa,  relativamente alla necessità di
sradicare i pini  nella prevista , rilevante quantità ! 

CON GLI ACCORGIMENTI  segnalati e proposti, almeno secondo  Pro.Sec.Ca. vengono rispettati e 
inclusi i cittadini, siano essi  residenti, turisti,  ambientalisti, pedoni, ciclisti, automobilisti e nel 
contempo viene rispettata e valorizzata la natura.
Confidando in uno spirito collaborativo ed inclusivo indispensabile nel Turismo, come anche 
sottolineato dal G20s 2019  di Castiglione della Pescaia e 2020 di Vieste, in attesa di riscontro 
porgo i più cordiali saluti e auguri per le imminenti Festività.

Giancarlo Sartori
Presidente Pro.Sec.Ca.  Lidi Comacchiesi

Sottoscritto da:
                                       Sindaco di                           e Socio Pro.Sec.Ca
Della Ratta                    Consigliere Comune Trento  e Socio Pro.Sec.Ca
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